SESIONES ORDINARIAS 2010

ORDEN DEL DÍA Nº 1695

COMISIÓN DE DEFENSA NACIONAL

Impreso el día 11 de noviembre de 2010

Término del artículo 113: 23 de noviembre de 2010

SUMARIO: Cuarta Semana de la Antártida, realizada entre los días 18 y 25 de octubre de 2010, en la provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur. Declaración de interés de esta Honorable Cámara. Calchaquí. (7.616-D.-2010.)

Dictamen de comisión*

Honorable Cámara:

La Comisión de Defensa Nacional ha considerado el proyecto de declaración de la señora diputada Calchaquí por el que se declara de interés de la Honorable Cámara la IV Semana de la Antártida, a realizarse del 18 al 25 de octubre de 2010 en la provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconsejan la aprobación del siguiente

Provecto de declaración

La Cámara de Diputados de la Nación DECLARA:

De interés de la Honorable Cámara la IV Semana de la Antártida, realizada entre el 18 y el 25 de octubre de 2010 en la provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur.

Sala de la comisión, 2 de noviembre de 2010.

Julio C. Martínez. – Liliana Fadul. – Alfredo H. Olmedo. – Patricia Bullrich. – Norberto P. Erro. – Gladys S. Espíndola. – Rodolfo A. Fernández. – Natalia Gambaro. – Silvia C. Majdalani. – Pedro Molas. – Manuel A. Morejón. – Juan P. Tunessi.

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Defensa Nacional, al considerar el proyecto de declaración de la señora diputada Calchaquí, cree necesario introducir modificaciones al texto original, en razón de una mejor técnica parlamentaria y gestión legislativa, dando curso favorable al dictamen que antecede.

Julio C. Martínez.

ANTECEDENTE

Proyecto de declaración

La Cámara de Diputados de la Nación DECLARA:

De interés de esta Honorable Cámara la realización de la IV Semana de la Antártida en la provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur, entre los días 18 y 25 de octubre próximos, recordando, especialmente, el regreso exitoso a Base Esperanza –luego de cuatro meses de travesía por el inhóspito terreno antártico— de la expedición antártica de 1962.

Mariel A. Calchaquí.

^{*} Artículo 108 del Reglamento.